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☆授業参観・懇談会等 

 先週１２日（金）に授業参観及び懇談会、進路

説明会等がありました。お忙しい中、たくさんの

保護者の方々に来ていただきました。 

 昨年、あずま中に赴任して初めてのＰＴＡ総会

でも、参加いただいた保護者の多さに大変驚きま

したが、こうした行事の際に校庭全体が車で埋め

尽くされる様子を見る度に、「ありがたいなぁ」と

思います。 

 お子さんの生き生きと活動している姿を見てい

ただいたり、学校の様子や進路について知ってい

ただいたりすることは大切なことですが、私たち

にとっては、たくさんの保護者の方々が関心を持

ってくださっていることが、何よりもありがたい

ことです。 

 部活動の送迎や大会等の支援、ＰＴＡ行事への協力等、休日も含め、様々なところでご理

解ご協力をいただき、本当に感謝申し上げます。これからも、よろしくお願いいたします。 

 

☆生徒会本部役員選挙 

 １８日の朝、生徒会本部役員に立候補した生徒が、登校する生徒たちにアピールしていま

した。来月３日の生徒会本部役員選挙当日に向けて、選挙運動が始まっています。 

 今年は、１年生から１２名、２年生から９名の立候補者が出ました。朝の様子を見る限り

では、今年もしっかりとした生徒ばかりです。 

 これからは、登校時の活動だけでなく、給食時間の放送や立会演説会など、様々なアピー

ルの場が設けられます。１階の廊下には各候補者のポスターも貼られています。 

 さて、立候補者の皆さんが自覚を持って取り組むの

は当然のことですが、投票する皆さんもしっかりと意

識をして立候補者の様子を見守ってほしいと思ってい

ます。 

 なぜなら、生徒会は皆さん全員の組織だからです。

本部役員は、あくまでも生徒会の代表者です。すなわ

ち、「生徒会 ＝ 全校生徒」であり、あずま中学校をよ

り良くするのは、皆さん自身なのです。 

 「自分は選挙には関係ない」とか「別に興味ない」

などと言っている人は、まさかいませんよね。 

４～５年後には、皆さんも選挙権を持つことになり

ます。国の代表者を選挙で選ぶことになるのです。中

学校の代表者を真剣に選べる人は、国の代表者も真剣

に選ぶことが出来ると思っています。 

『同じやるなら一生懸命 どうせやるなら一生懸命』 

立候補者も投票する皆さんも真剣に取り組みましょう。 



☆体育祭に向けて 

 先日、１年生が体育館で応援練習をしていました。はじめは小学校が運動会の練習をして

いるのかと思いましたが、「それにしては声が近いな。すごく大きい声だな。」と思ったので、

体育館をのぞいてみると、１年生が練習をしていたのでした。 

とても元気な声で驚きましたが、何より良かったのは、みんな練習を楽しそうに取り組ん

でいたことです。 

中学校で初めて経験する体育祭に対して、期待に胸を膨（ふく）らませている様子が感じ

取れました。 

 ２年生の学年練習では、気持ち

のこもった応援練習に目を奪わ

れました。 

整然と隊列を組んで美しく演

舞をしている姿は、昨年経験して

いるだけあってさすがです。 

３年生は長縄の練習に特に力

が入っています。体育の時間や学

年練習、昼休み等、最後の体育祭で有終の美を飾ろうと、どのクラスも真剣に取り組んでい

ます。「絶対勝つぞ！ お～！！」という気合いの入った声を出していたのが印象的でした。 

 中学生になると自分で考えて動けるようになります。より良くするために、もっとうまく

なるために、工夫しながら自覚を持って取り組めるようになります。そして何より、仲間と

絆を深め、クラスで団結して一つになっていきます。練習を見ていて、

私も感動します。  

皆さんの頑張る姿は大勢の人たちの心を動かします。皆さんが、仲

間やクラスや学年のために一生懸命に取り組むことが、実は、たくさ

んの人を感動させることになるのです。 

皆さん 熱く盛り上がりましょう！ 

 

☆運動会の思い出 

 毎年この時期になると思い出します。それは、子どもの頃、「運動会が大嫌いだった」とい

うことです。 

 私はとにかく運動が苦手で、中学校３年生まで１度も逆上がりが出来ま

せんでした。（出来るようになったのは高校生になってからです）  

マット運動で後転をやる時には、いつもマットからはみ出していました。

跳び箱は５段までしか跳んだ記憶がありません。 

５０ｍ走は常に１０秒台で、やっと１０秒を切ったのは中学２年生でし

た。ソフトボールはいつもピッチャーです。（守備をしなくて済むようにするためです。） 

 そんな私ですから、運動会が憂うつでした。数日前から「てるてる坊主」を何個も作って

逆さにつるしていました。しかし、抵抗もむなしく、運動会当日はいつも良い天気で、重い

足取りで学校に向かいました。 

 今、皆さんが練習している様子を見ていると、みんな楽しそうです。きっと、中には運動

が苦手な人もいるかと思いますが、１年生も２年生も３年生も、 

今のクラスの仲間と行う体育祭は、今回限りです。 

１，２年生は来年、クラス替えで今の仲間とは別れてしまいます。

３年生は中学校で最後の体育祭です。 

今の仲間と行う最初で最後の体育祭を思いっきり楽しみましょ

う！ 


